



# Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchststadt Herzogenaurach

## Pressemitteilung

### **Erfolgreicher Spatenstich für das Neubauprojekt der Sparkasse in Weisendorf**

Erlangen, im Mai 2024

**Der Spatenstich für das Neubauprojekt der Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchststadt Herzogenaurach in Weisendorf konnte am 06.05.2024 erfolgreich durchgeführt werden. Neben einer hochmodernen Sparkassen-Filiale in nachhaltiger Bauweise soll zusätzlich weiterer Wohnraum entstehen.**

Am Montag den 06.05.2024 konnte mit dem Spatenstich ein weiterer Fortschritt in der Entwicklung des Neubauprojekts der Sparkasse Erlangen in Weisendorf verzeichnet werden. Über diesen Fortschritt freut sich auch Karl-Heinz Hertlein, Bürgermeister des Marktes Weisendorf: „Herzlichen Dank an die Sparkasse Erlangen für eine konstruktive und partnerschaftliche Zusammenarbeit, welche sowohl den Bedürfnissen einer modernen Sparkasse als auch den berechtigten Interessen unserer Gemeinde gerecht wird.“

Unter Anwesenheit des Vorsitzenden des Vorstandes der Sparkasse Erlangen, Johannes von Hebel, der Geschäftsstellenleiterin Claudia Lindenberger, der stellvertretenden Geschäftsstellenleiterin Anja Förster, dem Landrat Alexander Tritthart und dem Bürgermeister Karl-Heinz Hertlein konnten die Vertreter des Bauunternehmens MAUSS den traditionellen Spatenstich durchführen.

Durch den deutlichen Einlagen- und Girokontozuwachs der örtlichen Sparkasse in den vergangenen Jahren erkannte die Sparkasse Erlangen die Bedeutung dieser Geschäftsstelle in der Weisendorfer Bevölkerung. Den Handlungsbedarf, aus diesem Grund, Anpassungen nach den aktuellen Kundenanforderungen vorzunehmen, bestätigt auch der Vorstandsvorsitzende Johannes von Hebel: „Die Investitionsneigung unserer Kunden steigt erkennbar an. Wir blicken mit Zuversicht in die Zukunft, daher ist es uns wichtig auch in Weisendorf in eine hochmoderne Geschäftsstelle zu investieren. Das neue Flagship-Store Konzept bewährt sich bereits in unseren Filialen Eschenau, Hugenottenplatz, Paul Carré, Alterlangen, Neue Mitte und dem Atrium Heßdorf. Ich bin mir sicher, dass auch unsere siebte

Filiale nach diesem Konzept, hier in Weisendorf, für Begeisterung sorgen wird.“

Die neue Geschäftsstelle erstreckt sich nach Fertigstellung mit rund 220qm über das Erdgeschoss und das erste Obergeschoss. Zudem wird im ersten und zweiten Obergeschoss neuer zusätzlicher Wohnraum geschaffen. Für die Kundschaft sowie die Bewohnerinnen und Bewohner werden insgesamt 11 PKW-Stellplätze zur Verfügung stehen. „Eine Investition in dieser Größenordnung ist genau das richtige Signal der Sparkasse Erlangen in der aktuellen Phase der Bauwirtschaft.“, bestätigt der Geschäftsführer der MAUSS BAU & MAUSS Holding, Philipp Schneider.

Wie schon bei den anderen Neubauprojekten der Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchststadt Herzogenaurach aus den vergangenen Jahren steht eine nachhaltige Bauweise auch in Weisendorf im Fokus. Um dieser wichtigen Thematik Sorge zu tragen, wird auf dem Dach eine Photovoltaikanlage angebracht und die Klimaanlage des Gebäudes soll über eine Wasser-Wärmepumpe sowie Geothermie reguliert werden.

Der Rohbau des Neubauprojekts wird voraussichtlich im September 2024 fertiggestellt werden. Nach dem anschließenden Innenausbau ist die Fertigstellung und somit der Umzug sowie die Eröffnung der Geschäftsstelle für April 2025 geplant, worauf sich die Geschäftsstellenleiterin Claudia Lindenberger bereits heute freut: „Das bewährte Flagship-Store Konzept kommt bei den Kunden der anderen Standorte sehr gut an. Deshalb können wir es kaum erwarten, da spreche ich für das gesamte Team, unsere neuen, modernen Räumlichkeiten zu beziehen.“ Die Kundschaft der Sparkasse Erlangen kann sich auf eine weitere, hochmoderne Filiale freuen, in welcher sowohl für die Kundinnen und Kunden als auch für die Mitarbeitenden eine bessere Atmosphäre entstehen soll.

Gerade in Zeiten, in welchen sich viele Kreditinstitute flächenmäßig zurückziehen, ist dieses Neubauprojekt ein wichtiges Zeichen für die Präsenz der Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchststadt Herzogenaurach, bestätigt auch Landrat Alexander Tritthart: „Ich freue mich über das Engagement der Sparkasse, besonders wenn es die Geschäftsstellen im ländlichen Raum betrifft. Mit 40 Filialen betreibt die Sparkasse Erlangen mehr Geschäftsstellen als all ihre Mitwettbewerber im Geschäftsgebiet zusammen.“



Bild v.l.n.r.: Philipp Atallah (Bauleiter des Bauvorhabens), Philipp Schneider (Geschäftsführung MAUSS BAU & MAUSS Holding), Karl-Heinz Hertlein (Bürgermeister Weisendorf), Anja Förster (stellv. Geschäftsstellenleiterin), Claudia Lindenberger (Geschäftsstellenleiterin), Johannes von Hebel (Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse), Alexander Tritthart (Landrat des LK Erlangen-Höchstadt)

Für weitere Informationen oder Fragen:

Benjamin Mair  
Bereichsleiter Vorstandsstab / Pressesprecher  
Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchstadt Herzogenaurach  
Hugenottenplatz 5, 91054 Erlangen  
Telefon 09131 824-1200  
[benjamin.mair@sparkasse-erlangen.de](mailto:benjamin.mair@sparkasse-erlangen.de)